

## La Fondation pour l'Innovation Thérapeutique Béatrice Denys récompense deux lauréats

Paris, le 18 mai 2016 – Plusieurs dizaines de personnes (investisseurs, entrepreneurs, partenaires, conseils, journalistes spécialisés...) ont assisté, mercredi dernier à la Maison de la Recherche, à la cérémonie de remise des Prix 2016 de la Fondation pour l'Innovation Thérapeutique Béatrice Denys, soutenue par le Groupe Turenne Capital.

Les deux lauréats de l'année 2016 sont :

- **DiaDx**, proposant une avancée révolutionnaire dans la prise en charge personnalisée des cancers. Avec une simple prise de sang, le test **Intplex** constitue une véritable avancée technologique dans le diagnostic en oncologie et permettra, à terme, de remplacer les analyses réalisées sur les tissus tumoraux. Ce projet est porté par une équipe de scientifiques issue de l'Institut des Recherches en Cancérologie de Montpellier.
- **CMI'Nov**, ayant développé un dispositif médical implantable dans le cœur (**MIT'Rep**) afin de traiter l'insuffisance mitrale (dysfonction de la valve située dans la partie gauche du cœur). L'implantation, peu invasive, peut se faire à cœur battant, ce qui diminue considérablement le risque de mortalité. Le dispositif a été mis au point par une équipe de chirurgiens cardiovasculaires du CHU de Saint-Etienne.

Au cours de cette soirée, les deux primés 2016 ont exposé leurs projets et leurs ambitions au public.

Turenne Capital est un investisseur historique dans le domaine de la santé, et a créé en 2011 un pôle dédié à cette activité, Turenne Santé. Le groupe a réalisé une vingtaine d'investissements dans ce secteur pour un montant global de plus de 110 millions d'euros.

Olivier Motte et Benoit Pastour, dirigeants de Turenne Capital et ses équipes commentent :

*« L'innovation médicale a toujours été soutenue par Turenne Capital. La Fondation permet à des projets novateurs d'acquérir une visibilité économique et d'éclorre au niveau industriel. Nous félicitons chaleureusement les lauréats pour leurs travaux et leur réussite ».*

Contact Presse :

Kablé Communication : [dimitri.lecerf@kable-cf.com](mailto:dimitri.lecerf@kable-cf.com) / 01 44 50 54 72

### À propos de la fondation pour l'Innovation Thérapeutique Béatrice Denys

Créée en 2006, la Fondation pour l'Innovation Thérapeutique Béatrice Denys soutient des projets scientifiques issus de la recherche académique française ayant pour objectif d'apporter un bénéfice thérapeutique aux patients, aux professionnels de santé et aux systèmes de soins tout en ayant des perspectives de valorisations à brève échéance. L'objectif principal est de contribuer à l'émergence de projets d'excellence au sein de la recherche médicale académique française avec une visibilité économique immédiate.

Cette campagne a été réalisée pour la première fois sous la nouvelle identité de la Fondation, en hommage à Béatrice Denys, sa créatrice et cofondatrice de Turenne Santé, décédée en fin d'année 2012.

### À propos du Groupe Turenne Capital

Fondée en 1999, Turenne Capital est une société de gestion spécialisée dans l'apport en fonds propres pour les sociétés de croissance. L'encours sous gestion s'élève à plus de 600 millions d'euros. Les équipes du Groupe Turenne Capital sont présentes à Lyon Paris Lille et Marseille.

**Turenne Capital est un investisseur historique dans le domaine de la santé**, avec **110 millions d'euros** d'investissement dans **20 participations**. Turenne Capital a créé en 2011 un Pôle dédié, **Turenne Santé**, et anime la Fondation pour l'Innovation Thérapeutique Béatrice Denys récompensant des projets les projets issus de la recherche académique française principalement dans 3 domaines : L'oncologie, la cardiologie et la neurologie.